

Eröffnungsveranstaltung des Kreuzbundes DV-Mainz 2017

Am Samstag, dem 04. Februar 2017, fand in der Zeit von 09:00 bis 15:00 Uhr im Erbacher Hof in Mainz die etwas andere „neue“ Eröffnungsveranstaltung des Kreuzbundes DV Mainz statt. Die Eröffnungsfeier erfährt im Kreise der „Kreuzbündler“ immer große Wertschätzung und deshalb war der große Saal wieder voll besetzt.

Die Veranstaltung war einfach überraschend-faszinierend-emotional und begeisternd.

Dies war jedenfalls der Eindruck der „Glorreichen Sieben“ von den „Monnemer Gruppen“.

Lest bitte weiter – dann wisst ihr auch warum wir alle dieser Meinung sind.

Der offizielle Start war 9:00 Uhr und begann einem Stehkafee. Natürlich ging es hier schon ziemlich hektisch zu denn hier traf man sich wieder einmal aus allen Regionen des DV Mainz und da gab es selbstverständlich auch wieder vieles zu erzählen. Diese Freundschaften die bei Seminaren und Veranstaltungen entstehen sind fast schon ein Markenzeichen der „Kreuzbündler“.

9:30 Uhr begann dann der Gottesdienst mit dem geistlichen Beirat des Bundesverbandes, Thorsten Weißling. Während des Gottesdienstes wurde dann auch die neue Kreuzbundfahne gesegnet.

10:30 Uhr begrüßte Gerhard Iser die Teilnehmer der Veranstaltung.

Er berichtete zunächst über Neuigkeiten aus dem Verband:

- Stand der Satzung (hier fehlen noch einige Unterschriften)
- Stand geistlicher Beirat (Pfr. Förg hat abgesagt, Josef Ganswindt evt. Doch bereit)
- Suchtreferentin Ulrike Steffgen (scheidet Ende März als Suchtreferentin im DiCV Mainz aus und wird bei der Delegiertenversammlung offiziell verabschiedet).
- **Wahlbewerbung Vorstand * (Frist endet am 25. Februar 2017)**

Lotsennetzwerk Rhein-Main

Alexandra Neumann ist die neue Koordinatorin für die Erstellung des neuen Lotsendienstes. Frau Neumann hatte sich bereits bei verschiedenen Veranstaltungen jeweils beeindruckend vorgestellt. Das hat sie nun auch bei der Eröffnungsveranstaltung mit ihrer Praktikantin überzeugend gemacht.

Anschließend wurden alle Teilnehmer wohl doch sehr überrascht. Nahezu unbemerkt hat sich eine kleine Theatergruppe (Konny's Theaterwerkstatt) zusammengefunden die mit Ihrer Vorstellung einen wahren Beifallssturm ausgelöst haben. Vorab sangen wir gemeinsam das Lied "Von guten Mächten wunderbar geborgen". Mit dem Theaterstück haben sie eindrucksvoll gezeigt, dass man auch ohne großen Aufwand an Requisiten, sondern nur mit Akkordeon, Wollmützen und 1 Arbeitskittel, großes Theater machen kann. Wir denken, dass sie es verdient haben hier namentlich genannt zu werden.

Leiterin war Kornelia (Konny) Pielmeier, OP-Schwester und ausgebildete Theaterpädagogin. Mitwirkende: Gaby aus Mainz, Ursel aus Bischofsheim und Christine mit Hajo aus Raunheim. Ein Stück das in kurzer Zeit und wenigen Worten alles auf den Punkt brachte. Super.

Das Mittagessen hatten sich dann letztlich alle Teilnehmer verdient. Es braucht hier nicht besonders erwähnt werden, dass wir wieder bestens gepflegt wurden. Auch dafür möchten wir uns an dieser Stelle recht herzlich bei den Verantwortlichen bedanken.

Nach der Mittagspause hat Gaby Hub auf das neu erstellte Seminarheft hingewiesen. Es lohnt sich also wirklich hier einmal reinzuschauen um sich zu informieren was der KB hier anbietet. Besonders weisen wir auf die Anmeldetermine hin denn erfahrungsgemäß sind die angebotenen Seminare und sonstigen Veranstaltungen schnell ausgebucht.

Dann wartete auch schon das nächste Highlight und ebenfalls eine Premiere bei einer Eröffnungsveranstaltung auf uns. Christian Ruge, Gitarrist aus Bingen, bot uns ein musikalisches Intermezzo. Unter seiner Begleitung sangen wir gemeinsam das unter den Kreuzbündlern ja sehr bekannte Lied „Gut wieder hier zu sein“. Eine klasse Stimmung.

Diese Stimmungshoch setzte sich fort als Wolfgang Weber seinen Bericht über die Kreuzbund-Stiftung verlas. Trotz Zinsflaute konnte er wieder eine Kapitalsteigerung verkünden, Auch her soll nicht unerwähnt bleiben, dass Wolfgang Weber unermüdlich für die Erhöhung des Stiftungskapitals kämpft. Ein eigens von ihm entworfener Lebensbaum der für ganz besondere Anlässe erworben werden kann sowie kleine Schlüsselanhänger mit Kreuzbund-Emblem hat er auf den Weg gebracht. Auch dafür herzlichen Dank.

Was ist auffällig? **Es läuft im Kreuzbund Diözesanverband Mainz.**

Dieser kleine Abriss aus der Veranstaltung soll nun hauptsächlich dazu dienen den „Daheimgebliebenen“ das neueste aus dem Verband zu berichten und vielleicht etwas Geschmack auf die kommenden Veranstaltungen, die doch immer mit viel Mühe, Fleiß und Engagement von vielen fleißigen Unterstützern durchgeführt werden, zu machen. Ob als Mitgestalter, Helfer oder Teilnehmer es lohnt sich in jedem Fall.

* **Hier noch ein wichtiger Punkt** auf den Gerhard Iser während der Veranstaltung explizit hingewiesen hat:

Bei der Delegiertenversammlung stehen Neuwahlen an. **Bitte meldet Euch wenn Ihr Interesse an einem Amt im Vorstand habt. Jeder motivierte Kreuzbündler ist willkommen.**

„Die Monnemer“